Creel, el precio de no dejar la presidencia de la Cámara de Diputados

Creel, el precio de no dejar la presidencia de la Cámara de Diputados

Por Redacción / El Independiente

I igual que Beatriz Paredes, Miguel Ángel Mancera o Jorge Luis Preciado, Santiago Creel busca la candidatura presidencial del Frente Amplio por México sin dejar su posición como presidente de la Cámara de Diputados, algo que ha generado problemas.

Y es que, si las corcholatas morenistas renunciaron a sus puestos en el gabinete o pedido licencia en el Legislativo, lo que hacen los opositores se ve como un abuso por las ventajas que da tener una de las tribunas más importantes del país.

Así, Creel Miranda trata de equilibrar sus funciones en el Legislativo con sus visitas a otros estados para promover la recolección de firmas a su favor, conociendo que ya cuenta con una estructura que le ayuda a esta labor.

Pero también le ha acarreado críticas, que el panista aprovecha para llamar la atención, incluso reclamos para que renuncie y se dedique a la promoción de sus aspiraciones de tiempo completo, algo que el panista rechaza bajo el argumento de que con esa acción le quieren arrebatar la presidencia a su partido que le corresponde, in-

cluso argumentando que si llegara a hacerlo quien debe ocupar el puesto es una de las vicepresidentas panistas.

Además, se ha estado dedicando a contestar otras acusaciones que le han hecho en San Lázaro, como la que presentó el diputado de Morena Robles a quien le respondió en redes sociales: "el Diputado Robles, en lugar de perder el tiempo en denuncias infundadas, que se ponga a legislar. Lo repito: le voy a ganar una demanda por daño moral y ese dinero lo regresaré al Estado mexicano. Por cierto, lo reto a que levante una investigación por el dinero gastado en los espectaculares de sus corcholatas...".

Asimismo, estar en la presidencia de la Cámara le ha permitido sostener un enfrentamiento en redes sociales con el presidente López Obrador, algo que espera le reditué dividendos en su búsqueda de la candidatura presidencial.

Pero a pesar de todo lo anterior, al igual que cuando se especulaba con la posibilidad de que Lilly Téllez fuera a participar por ser la abanderada presidencial del Frente, Creel no levanta y ahora Xóchitl Gálvez lo ha rebasado en las encuestas que se han dado a conocer respecto a quien encabeza las preferencias electorales en el Frente Amplio.

						7	0 TOENS AN		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:		:				INDEPENDIENTE	1,9	27/07/2023	LEGISLATIVO

No dejar la presidencia de la Cámara está teniendo su precio en el exsecretario de Gobernación, quien, confiado en la comodidad y los recursos a su disposición en esa posición, prefiere alternar sus tareas legislativas y las visitas a las entidades para promover su posible candidatura. Una apuesta que resulta arriesgada.

